

DLA Piper incorpora a abogada alemana y cambia de oficinas

La nueva asociada es Lisa Hondl, experta en protección de datos, derecho de la tecnología y comercio electrónico.

Jueves, 03 de octubre de 2019 a las 17:55



Comente

Imprimir

A.Z.C.

Varias novedades ha anunciado en el último tiempo la oficina en Chile de la firma internacional DLA Piper — producto de la [fusión entre BAZIDLA PIPER y NLD](#), el año pasado, y tras su desembarco en el país en 2016 al unirse con Bahamondez, Álvarez & Zegers (BAZ)—. A la creación de la nueva área de práctica Penal Económica “White Collar” se suma la inauguración de nuevas oficinas diseñadas especialmente para la firma y la incorporación de profesionales nacionales y extranjeros de amplia experiencia.

Así, a principios de este mes se oficializó la llegada de la abogada alemana Lisa Hondl, experta en protección de datos, derecho de la tecnología y comercio electrónico, además de asesorar a clientes en competencia desleal, derecho de propiedad intelectual y derecho de marcas.

La profesional es egresada de la Bucerius Law School, Alemania, y cuenta con una pasantía (referendariat) en el Tribunal Regional Superior de Hamburgo, además de haber aprobado el primer y segundo examen estatal, requisitos obligatorios en ese país para poder ejercer. Previo a su llegada a la oficina se desempeñaba como asociada en CMS HascheSigle Abogados, en Munich, y anteriormente trabajó en Taylos Wessing LLMP, en la misma ciudad.

“Su incorporación es muy importante ya que estamos robusteciendo un área que está creciendo en forma significativa en el mundo”, explicó Matías Zegers, socio de DLA Piper Chile. Y agregó que la experiencia de la nueva asociada en la Unión Europea, “que tiene la regulación más estricta que se ha dictado hasta el momento en tema de protección de datos, nos permitirá mantenernos a la vanguardia en este tema, ya que su aplicación va más allá de la regulación local, especialmente con compañías chilenas que hacen negocios y recogen datos en múltiples países”.

Nuevas áreas e intercambio de abogados

A fines de agosto se anunció la [creación del área Penal Económica “White Collar”](#), con la incorporación del abogado Ignacio Schwerter, especialista en la materia, para hacerse cargo de ella. El profesional, egresado de la U. Católica, llegó proveniente del estudio Cortés y Rodríguez, donde era socio, a lo que se suma su experiencia como asociado en Morales, Noguera, Valdivieso & Besa (actual Morales & Besa).

La apertura de esta especialidad, que, explican desde la oficina, permite profundizar los servicios entregados en el ámbito de la administración desleal, negociación incompatible, delitos ambientales e infracciones a normas de mercado de capitales, entre otras normativas, tuvo por objetivo complementar lo realizado por las áreas de litigios y compliance.

Junto con la llegada de nuevos abogados, el estudio está apostando por el intercambio de profesionales entre la oficina chilena de la firma y aquellas que posee en más de 45 países de América, Europa, Medio Oriente, África y Asia Pacífico.

Este año, por ejemplo, los asociados senior Diego Peña e Isidora Edwards realizarán pasantías de perfeccionamiento en Australia y Estados Unidos, respectivamente. A lo que se suma que durante este 2019 la sede de Santiago recibió al abogado peruano Daniel Flores bajo esta misma modalidad.

Oficinas a la medida

La comuna de Las Condes, específicamente en El Golf 150, es su nueva ubicación. Se trata de un espacio, a cargo de la empresa Claro y Westendarp Arquitectos, especialmente diseñado para las necesidades de la firma al considerar, por ejemplo, una planta libre para los abogados, tendencia que, aseguran, impera actualmente en las principales oficinas del mundo.

“Esta nueva forma de distribución de los espacios busca favorecer el intercambio de ideas y enriquecer el trabajo que desarrollamos para nuestros clientes”, comenta Zegers.